Die Krone bleibt weiter geschlossen

Uetendorf Im Gegensatz zu anderen Restaurants geht der Landgasthof Krone heute nicht wieder auf. Pächterin Sarah Moser muss den Betrieb einstellen.

Andreas Tschopp

«Ich muss schweren Herzens den Betrieb definitiv einstellen», sagt Sarah Moser, die im vierten Jahr den Landgasthof Krone im Dorfzentrum von Uetendorf führt. Seit Februar tut sie dies als alleinige Pächterin, nachdem sie sich von ihrer Partnerin getrennt und deren Anteile übernommen hatte. Doch dann kam das Coronavirus und als Folge davon der behördliche Schliessungsbefehl.

Fünf Angestellte sind betroffen

«Das Restaurant bleibt bis auf weiteres geschlossen», steht deshalb seither auf der Website geschrieben. Das wird sich auch nicht so bald wieder ändern. Denn: «Es läuft auf einen Kon-

«Es läuft auf einen Konkurs hinaus.»

Sarah Moser

Pächterin

kurs hinaus», erklärt die Pächterin. Betroffen davon sind fünf Angestellte, die zumeist im Stundenlohn gearbeitet haben, wie Sarah Moser sagt. Auch die neun Hotelzimmer seien in jüngster Zeit kaum noch benutzt worden Besitzer des 1790 in Uetendorf erbauten Landgasthofs Krone ist Paul Bruhin, der auch die gleichnamige Leder- und Textiltechnologiefirma an der Uttigenstrasse beim Zubringer zur Autobahn besitzt und führt. Er sei von der Pächterin über die Betriebseinstellung vorab informiert worden, sagt der Eigentümer. Doch bis zur offiziellen Konkurseröffnung wollte sich Bruhin noch nicht zur weiteren Zukunft des Landgasthofs im Dorfzentrum äussern, liess er verlauten.



Der Gasthof Krone in Uetendorf bleibt weiter geschlossen, Pächterin Sarah Moser steht vor dem Konkurs. Foto: Marc Imboden